
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年８月 23日(月) 午後３時から 

    日南市役所・プレハブ会議室（北 301号室） 

 

 

 

 

令和３年度 第 6 回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和３年度教育委員会 第６回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和３年８月 23日(月) 

午後３時から午後３時 30分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 黒木由香 別府信一 

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・プレハブ会議室（北 301号室） 

 

５ 傍聴者   ２名 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、令和３年度第６回日南市教育委員会定例会を始めさせていただきま

す。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

  

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。事務局の出席 

者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

  「事務局は、学校教育課学校教育担当監が別公務のため欠席です。」 

  

 【都甲教育長】  

  「傍聴者は２名お見えになっております。よろしくお願いします。」 

 

８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

  ・７月 21日、一学期がこの日で終わったんですけど、潟上小、南郷小を見に行きまし
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た。潟上小は終業式を体育館で行ない、南郷小は放送で行なっておりました。時間的に見

ることはできなかったんですけど、両校とも学級活動を見に行きました。夏休みの生活に

ついて先生から注意等受けていたのですけど、子ども達は夏休みが始まるということで、

みんな笑顔で説明を聞いていました。 

 

・７月 27日、市内の生徒会の役員が集まって意見交換や講話を聞く「わかすぎ塾」がご

ざいました。午前中に各学校の活動報告、午後から性同一性障害の子どもを育てられた方

の講話を聞いた後に SDGsに向けてどんな取り組みをしていくか協議を行ないました。非

常にどの学校も意識が高く、とても前向きで充実した研修会でありました。 

 

・７月 29日、「処平塾」がございました。これは「定平塾」「南浦塾」も一緒で昨年度

は実施できなかったのですが、国語は百人一首、理科は生き物に実際に触れる体験授業、

社会は飫肥を散策して歴史を感じる内容でありました。参加した子ども達の非常に興味

深々の態度が印象的でした。 

 

・７月 30日、「定平塾」がございました。これは英語なんですけど、宮崎国際大学の学

生さんに関わってもらっています。今年は大学の先生による指導でありました。非常に子

ども達が楽しく英語を使った活動に参加していました。 

 

・８月４日、リモートによる校長会を行ないました。オリンピックが始まっておりまして、

参加選手のコメントが素晴らしいものがあると感じましたので、ぜひ学校で校長先生は

じめ、先生方にうまく子ども達にしかけをして、そのコメントから努力すること、頑張る

こと等学んでくれることを期待して話したところでした。また、コロナ感染で気が抜けな

い状況ですので、子ども達や先生の状況把握に務めていただくよう伝えました。 

 さらに学校閉庁日もあり、今回は６日あるため、校長先生はじめ職員、先生方に十分休

養をとってもらい来学期の準備をして欲しいと伝えました。 

 

・８月５日、「南浦塾」がございました。小学生を対象とした絵画、木工、陶芸を行なう

ものですけど、コロナの関係で参加者の数をしぼって実施したのですが、非常に盛況で親

子で真剣に取り組んでいる姿が見られました。 

 先ほどから出ています「処平塾」「定平塾」「南浦塾」は指導していただいた市内の小

中学校の先生方、専門の先生方の協力があって実現することができ、感謝しております。

おかげで子ども達にとっても夏休みの良い思い出になったと思ったところです。 

 

（２）委員活動報告 

【黒木委員】 

    私自身の活動ではないんですけど、７月 27 日のわかすぎ塾に息子が参加させ
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ていただいて、すごくよかったと喜んで帰ってきて話してくれて、色んな学校と

混ざった班になっていて、他学校の生徒と交流ができたのがすごく刺激になった

みたいで、SDGs の取り組みについても他の学校の取り組みを知ることができて、

もっとうちでもやりたい、こうしたほうがいいかもしれない等、すごく話してく

れたので、とてもいい取り組みだなと感じました。 

 

  【都甲教育長】 

    補足なんですが、私が子ども達に生徒が役員になって学んだことがあるかと聞   

   いたら、みんなすごく手を挙げてくれて、やっぱりすごかったですね。苦労する  

   けど、自分の成長があるとかいいこと言ってくれたりとか。 

    鵜戸小中学校なんか小さいから忙しいと言うわけですよ。何でもしなければい

けないけど、自分のためになると。 

    そういうところで、先ほど黒木委員が言われたように意見交換の中で他の学校

からアドバイスを受けたりして、本当にいい研修会だなと思いました。     

 

  【﨑村委員】 

    わかすぎ塾の後の講演会をリモートで見させていただきました。その時私として

は同じ親の目で聞いていたので、お母さん大変だったな、性同一性障害のこともあり

ながら、病気のことが大変だったんだなというのが。病気がわかったら治ると治療が

あると思っていたらないというのが、親の視点から聞いていたので、聞いていて涙が

出てきていました。 

 

  【都甲教育長】 

    実際一昨年来ていただいた時には、映像も入れながらの話でした。 

    今回はそれが難しく話だけだったので、中学生にとってはちょっときついかな

と思ったんですが、みんな真剣に聞いてくれて、後の質問もいい質問をしてくれ

て、最後に、「今あなた達にはわからないけれども、あなた達が親になっていく

時に今後このようなことがあるかもしれないから」と締めていただいて、いい話

になったかなと思ったところでした。 

  

 ９ 前回の議事録承認 

第４回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につい

て 
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（佐藤係長） 

（都甲教育長） 

  教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について

説明。 

  これについてはよろしいでしょうか。 

 

    協議２ ふれあいコミュニケーションについて 

         

（蛯原主査） 

（都甲教育長） 

  ふれあいコミュニケーションについて説明。 

  これについてはよろしいでしょうか。 

 

    協議３ 市議会定例会報告（９月議会）について 

          

（甲斐部長） 

（長本課長） 

（都甲教育長） 

  市議会定例会報告（９月議会）について説明（学校教育課分） 

        〃           （生涯学習課分） 

  これについてはよろしいでしょうか。 

 

    報告１ ８月臨時議会報告について 

          

（甲斐部長） 

（都甲教育長） 

  ８月臨時議会報告について説明 

  これについてはよろしいでしょうか。 

 

１１ その他 

（１）９月行事予定について 

（２）日南市教育支援センター参観及び相談員との意見交換会 

   ① 日時 令和３年９月 27日（月） 午前 10時 30分から 

② 場所 日南市教育支援センター 

（３）第７回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時 令和３年９月 27日（月)  午後 3時 30分から 

  ② 場所 日南市役所・プレハブ会議室（北 301号室） 

 

１２ 閉会 


